

Stadt Mainz**TOP 14**

Zur Stadtratssitzung am 05.04.2006 liegt die Anfrage Nr. 42/2006 der Stadtratsfraktion ödp / Freie Wähler zum Thema „Neue Rettungswache des Malteser Hilfsdienstes“ vor.

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Frage 1:

Wie ist der aktuelle Planungsstand dieses Projektes und wann werden die städtischen Gremien wieder mit dieser Frage beschäftigt?

und

Frage 2

Welche Ergebnisse in Bezug auf den projektierten Standort wurden über die Antwort der Verwaltung auf unsere Anfrage in der Ratssitzung vom 18.05.2005 hinaus ermittelt.

- a) **Gibt es neue Sachverhalte?**
- b) **Wie und durch wen wurde geprüft, dass keine Nutzungskonflikte bestehen?**
- c) **Wurden die Anwohnerinnen und Anwohner in die Planungen einbezogen?**

Durch den Malteser Hilfsdienst wurde inzwischen ein Bauantrag gestellt, der von der Verwaltung geprüft wird. Mit Bescheidung ist nach bauordnungsrechtlichen Vorschriften eine Beratung in den städtischen Gremien nicht mehr erforderlich.

Frage 3

Wurden, wie die ödp/Freie Wähler gefordert haben, weitere Standortalternativen – auch innerhalb des Geländes des Katholischen Klinikums, Betriebsstätte St. Vincenz– geprüft? Wenn ja, welche und mit welchem Ergebnis? Falls nein, warum wurden andere Standorte nicht geprüft?

Es wurden intensiv andere Standorte geprüft, die der Bauwerber als nicht geeignet beurteilt hat.

Mainz, 4. April 2006


Michael Ebling
Beigeordneter